



Alte D-Mark für alte Glocken

KASTL. Zur Rettung der bedeutenden mittelalterlichen Glockenanlage in der Klosterkirche hatten sich der Pfarrgemeinderat, die Kolpingsfamilie, das Büchereiteam der Pfarr- und Gemeindebücherei und der Frauenbund eine Spendenaktion einfallen lassen. Sie baten um D-Mark für die Glocken – und beendeten mit einem stattlichen Be-

trag von 1405,40 D-Mark diese Aktion. Im „Kulturtreff der Pfarr- und Gemeindebücherei“ war die Spendenbox aufgestellt, in die man rund fünf Monate lang D-Mark-Münzen und -Scheine einwerfen konnte. Die Vorsitzende des Frauenbunds, Elisabeth Weigl, überreichte den Gegenwert in Euro jetzt an Pater Ryszard Kubiszyn. (n^{dr})